

昨年11月の緊急要望に対し… 国交省、安全上考えられる最大限可能な方策。



羽田空港の航空写真

前号に引き続き、羽田空港騒音問題について、総合企画水道常任委員会において質問をしました。

【ほんま進】 羽田空港の航空機騒音については、国土交通省から示された南風好天時における北方面ルートの高度引き上げ方策に対して、県と連絡協議会は、その改善方策では不十分であるとして、昨年11月に行つた緊急要望に対する国土交通省からの回答はどのようなものであったのか？

【ほんま進】 上げ方策に対して、県と連絡協議会は、その改善方策では不十分であるとして、昨年11月に行つた緊急要望に対する国土交通省からの回答はどのようなものであったのか？

【ほんま進】 空港地域振興課長の答弁

が、次の通りでした。

南風好天時における北方面ルートの高度引き上げ方策に関する国土交通省からの回答ですが、まず開始時期については、連絡協議会

からの要望に応え、当初予定していた3月末を待たず

に、前倒しで3月6日から試行運用を開始するとの回

答があり、それ以降の南風好天時の時に予定通り運用が開始されたことを確認しています。

今回の方策については、現時点で安全上考えられる最大限可能なものとしており、この試行運用の実施状況を踏まえ、更なる改

善方策が実施されるよう、県としても、今回の試行

の状況を踏まえ、更なる改

善方策が実施されるよう、引き続き国に強く求めてま

ります。

【ほんま進】 要望

空港地域振興課長から

県として、少しでも早く騒音軽減を図ることが必要

ということで、この高度引き上げの試行運用が前倒しで開始されたこと自体は評価しているものの、委員指

摘のとおり騒音軽減としていること、この高度引

き上げの試行運用が前倒しで開始されたこと自体は評

価しているものの、委員指

摘要のとおり騒音軽減としていること、この高度引

き上げの試行運用が前倒しで開始されたこと自体は評

価しているものの、委員指